
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

     

 

 

      

  

 

 

 

 

 

 

Die FPÖ stellt zur Sitzung der Bezirksvertretung Neubau am 20.06.2024 gemäß § 24 GO-BV 

folgende 

Anfrage  

Wie ist der aktuelle Stand beim Bau des Kaufhauses Lamarr in der Mariahilfer Straße? 

Können Sie versichern, dass das halbfertige Gebäude in absehbarer Zeit fertiggestellt wird oder 

bekommen Sie darüber keine Informationen? 

Was wird aus der versprochenen allgemein zugänglichen, begrünten Dachterrasse werden? 

Begründung  

Nach der Signa-Pleite, von der auch die KaDeWe-Gruppe mit dem Kaufhaus Lamarr betroffen 

ist, wäre es wichtig zu wissen, wie es weitergehen wird. 


